
RorEIRo DA 6" (sExrA) sESSÃo oRDINÁru,1 Do to
PERIODO LEGISLATIVO _ EM 02 DE ABRIL DE 2025.

CONVIDO A 1' (PRIMEIRA) SECRETARIA PARA FAZER A
CHAMADA DOS VEREADORES PRESENTES E
vERrFrcaçÃo Do euoRUM.

HAVENDo NUMERo REGIMENTAL E soB A PRorrçÃo
DE DEUS, DECLARO ABERTA A PRESENTE, SESSÃO E

AUTORIZO A IU (PRIMEIRA) SECRETARIA A F'AZER A
LEITURA DO TRECHO BIBLICO.

TUDO o euE FIZEREM, FAÇAM DE ToDo o coRAÇÃo,
coMo pARA o sENHoR, E NÃo PARA os HoMENS.
COLOSSENSES 3:23

AuroRrzo o(A) FUNCIoNÁruo1a; DESTA CASA
LEGISLATIVA A REALIZAR O SORTEIO DOS

VE.READORES DESTINADOS AO USO DA PALAVRA NO
GRANDE EXPEDIENTE, CONFORME ARTIGO 42,

PARAGRAFO 6O, DO REGIMENTO INTERNO.

AUTORIZO QUE SEJA FEITA A LEITURA DA ATA DA
spssÃo ANTERIoR.

EM DrscussÃo A ATA DA sEssÃo ANTERIoR.

EM VOTAÇÃO, OS QUE ESTIVEREM DE ACORDO
PERMANEÇAM SENTADOS.

DECLARO APROVADA A ATA.

AUTORIZO A lu eRTMETRA) SECRETARIA REGIANE
uacÊoo DE ARAUJo A FAZER A LEITURA DAS
MATERIAS DO EXPtrDIENTE, CONSTANDO DE:

01 . Requerimento no 01912025 Requer providências da

Administração Municipal, juntamente com a secretaria de obras, para

que seja instalado um redutor de velocidade na avenida Francisco

Amaral, da autoria do Vereador Gildanyr Freitas de Medeiros.



02. Requerimento no 02312025 Requer providências da
Administração Municipal, para que seja disponibilÍzado um código
com QR code do sistema Wi-fi nas recepçÕes de todas repartições
públicas deste municÍpio, da autoria do Vereador Gildanyr Freitas de
Medeiros.
03. Requerimento no 02412025 Requer providências da
Administração Municipal, para que seja feita a reforma da quadra de
esportes da comunidade José Antônio, da autoria do Vereador
Gildanyr Freitas de Medeiros.
04. Requerimento no 02512025 Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a secretaria de obras, para
que sejam construídas pistas para ciclistas e pedestres ao lado da
RN 087, da entrada da cidade até o início da ladeira que dá
acessibilidade a cidade de Florânia, da autoria do Vereador
Eliodelson Bezerra da Silva.
05. Requerimento no 02612025 Requer providências da
Administração Municipal, para que seja feito a aquisição de um
transporte VAN, Micro Ônibus ou Ônibus, para transportar os atletas
do município, da autoria do Vereador Eliodelson Bezerra da Silva.
06. Requerimento no 02712025 Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras,
Habitação e Serviços Urbanos, para que seja construída uma praça,
no cruzamento que interligam as Ruas: Arcelina Maria da Conceição,
José Gundím e Justino Francelino, da autoria do Vereador Eliodelson
Bezerra da Silva.
07. Requerimento no 02812025 Requer providências da
Administração Municipal, para que seja dado o suporte, apoio e
incentivo à Filarmônica e Bandas Fanfarras do Município,
revitalização de instrumentos e espaço adequado para melhores
atividades, da autoria da Vereadora Maria das Vitórias de Medeiros.
08. Requerimento no 02912025 Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras,
para que seja feito a conclusão do asfalto na Avenida Manoel
Nascimento, da autoria da Vereadora Maria das Vitórias de Medeiros.
09. Requerimento no 03012025 Requer providências da
Administração lvlunicipal, para que sejam reajustados os valores das
diárias dos servidores municipais da saúde, com especial ênfase



para motoristas, técnicos e enfermeiros, da autoria da Vereadora
Maria das Vitorias de Medeiros.
10. Requerimento no 03112025 Requer providências da
Administração Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras,
solicitar a manutenção e revitalização do parquinho infantil Iocalizado
em (endereço ou nome do bairro/local), devido às condições de uso
que atualmente não garantem a segurança das crianças, da autoria
da Vereadora Regiane Macêdo de Araujo.
11. Requerimento no 03212025 Requer providências da

Administração Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras,
para que seja realizado de um estudo conjunto entre a Secretaria de

Obras e a Secretaria de Esportes para solucionar o problema de

drenagem no parque infantil, causado pela biqueira, da autoria da

Vereadora Regiane Macêdo de Araújo.
12.

PASSAMOS AO PEQUENO EXPEDIENTE

A PALAVRA ESTA FACULTADA PELO TEMPO MAXIMO
INDIVIDUAL DE 3 (TRES) MINUTOS, CONFORME ARTIGO
42, PARAGRAFO 9" DO REGIMENTO INTERNO.

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

PASSAMOS AO GRANDE EXPEDIENTE,

CONCEDO O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES
INSCRITOS PELA ORDEM DO SORTEIO, COM O TEMPO
MAXIMO INDIVIDUAL DE s (CINCO) MINUTOS,
CONFORME ARTIGO 43 DO REGIMENTO INTERNO.



COM A PALAVRA O VE,READOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

COM A PALAVRA O VEREADOR:

PASSAMOS PARA A ORDEM DO DIA

VERIFICANDO A PRESENÇA DA MAIORIA ABSOLUTA,
DECLARO INICIADA A ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO
DAS MATERIAS, CONFORME ARTIGO 44DO REGIMENTO
INTERNO.

Em única Discussão e Votação Reouerimento no 01 512025 -
a administração municip al, através da Secretaria de Obras, tome as

devidas providências necessárias, paru que seja feito a reforma do

Ginásio Poliesportivo da Baixa do Mateus, da autoria do Vereador

José Ricardo de Morais.

Em votação, os que estão de acordo peÍmaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento no 01 512025.

Em Discussão e Votacão Req ento no 0L 5

Para que à Administração Municipal, através

Saúde, invistam em cursos de capacitação para o
da Secretaria de

s prof,rssionais da

saúde que trabalham no setor de urgência e emergência do

município, da autoria do Vereador GildanyÍ Freitas de Medeiros.

Em votação, os que estão de acordo perrnaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento no 0l 612025.



Em única Discussão e Votação Reouerimento n" 01712025 -
Para que à Administração Municipal, através da Secretaria de

Educação, distribuam kits escolares para todos os alunos da rede

municipal de ensino, da autoria do Vereador Gildanyr Freitas de

Medeiros.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

Declaro aprovado o Requerimento n" 01712025.

Em única Discussão e Votação Requerimento n' 018/2025 -

Em única Discussão e Votacão Reque rimento n' 02012025 -
Requer providências da Administração Municipal, para que envie

um Projeto de Lei, autorizando a compra de um terreno para a

construção de casas populares, da autoria do Vereador Eliodelson
Bezena da Silva.

Em votação, os que estão de acordo permaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento no 02012025.

Em única Discussão e Votação Reque rimento n" 02112025 -
Requer providências da Administração Municipal, juntamente com

a Secretaria de Obras, para que seja feita a conclusão da

Para que à Administração Municipal,, para que seja revitalizado o
parque infantil da Escola Silvino Garcia do Amaral, sendo que é o

único lugar de lazer naquela escola para recreação das crianças, da

autoria do Vereador Gildanyr Freitas de Medeiros.

Em votação, os que estão de acordo perrnaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento no 01812025.



pavimentação na Avenida Manoel Nascimento (em frente o posto
de Maneco), da autoria do Vereador Eliodelson Bezerra da Silva.

Em votação, os que estão de acordo perrnaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento n" 02112025 .

Em única Discussão e Votação Requerimento no 02212025 -
Requer providências da Administração Municipal, juntamente com
a Secretaria de Obras, pafa que seja construído um Matadouro
Público no município de Tenente Laurentino Cruz-RN, da autoria
do Vereador E,liodelson Bezerra da Silva.

Em votação, os que estão de acordo peÍrnaneçam sentados.

- Declaro aprovado o Requerimento n' 02212025.

Em única Discuss ão e Votação Indicacão no 00 512025 - Solicito
para a Aquisição de Terreno para a Construção da Sede da

Associação de Músicos e Artistas Laurentinenses (AMUSAL) e

Filarmônica Maestro Marciano Ribeiro da Costa (FMMRC), da

autoria da Vereadora Regiane Macêdo de Araújo.

Em votação, os que estão de acordo peÍrnaneçam sentados.

- Declaro aprovada a Indicação n" 00512025.

PASSAMOS A EXPLICAÇÃO PESSOAL

ESTA FACULTADA A PALAVRA AOS VEREADORE,S QUE
DESEJAREM USA-LA, DESDE QUE TENHAM SIDO

CITADOS POR OUTRO VEREADOR EM
PRONUNCIAMENTO ANTERIOR NESTA SESSÃO,



DTSPONDO DO TEMPO MAXTMO TNDTVTDUAL DE2 (DOIS)

MoMENTo DA PRESTDÊNcn

ESCLARECIMENTOS DO PRESIDENTE

NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, AGRADEÇO A
PRESENÇA DE TODOS E DECLARO ENCERRADA A
sgssÃo, coNVocANDo A pRoxIMA rARA eUARTA-
FEIRA, DIA 091041202s, Às 18:00 HORAS.

roÂo GoNÇALo Dos sANTos
PRESIDENTE

MINUTOS.



..,,I


